

春の全国 交通安全運動

5月11日(金)から20日(日)まで「油断せず いつも心に 初心者マーク」をスローガンに春の全国交通安全運動が実施されました。

11日の交通安全パレードを皮切りに町内各所で街頭広報・交通安全教室などが行われ、町民一人ひとりの交通ルールの遵守と交通マナーの向上を目的に啓発活動を推進しました。

交通安全パレードでは警察音楽隊を先頭に岩美幹部派出所から岩美駅までを交通安全啓発チラシや交通安全グッズを配布しながら行進し交通事故防止を呼びかけました。

交通安全運動期間は終了しましたが、町民一人ひとりが交通安全意識を忘れず、交通事故ゼロを目標に交通安全の普及を目指しましょう。



牧谷かきつばた群落に お茶屋さん出現!!

5月18日(金)、牧谷のかきつばた群落に1日だけのお茶屋さんが登場しました。

お茶屋さんではお茶の提供の他、うわさの「しんたん寿司」、もさえび炊き込みおにぎり、プリプリえび入りホットドッグの新(?)名物の販売が行われ、予定していた午後3時前に完売するほどの大盛況でした。

訪れたお客さんは一服しながら、風景に配した設営のお休み処で紫色に咲き誇った綺麗なかきつばたを眺めていました。

主宰した郷土料理愛好会では、来年度以降の開催も検討しており、来年もかきつばた開花に合わせ、お茶屋さんが出現するかも、乞うご期待!!



横尾棚田オナー田通信

日本の棚田百選の一つである、岩美町横尾の棚田で農業体験をする棚田オナー制度は今年で10年目を迎えました。

今年初めての作業は5月20日オナーさんと地元の方、総勢約60人が集まって棚田の田植えをしました。当日の天候はあいにくの曇り模様、田んぼの水も冷たい中、皆さんが美味しい米がとれるよう一生懸命苗を植えておられました。

今年は米以外にも岩美町の特産品として取り組んでいる「マコモタケ」も植えてみました。初めて見るマコモの苗に皆さんが興味津々のご様子。きつと美味しいマコモが出来るはず。

田植え終了後は「どんづまりハウス」でお昼ご飯。天気も回復し、気持ちのいい日差しの中、山菜のフルコースやイノシシ汁でお腹いっぱいになりました。

